

Se entregaron a la policía de Bélgica expresidente de Cataluña y sus consejeros



Buselas, 5 nov (RHC) La Fiscalía de Bruselas confirmó en rueda de prensa que el expresidente de Cataluña, Carles Puigdemont y sus exconsejeros se entregaron a la Policía en la capital de Bélgica.

Puigdemont y cuatro de sus exconsejeros rechazaron la euro-orden y comparecerán este domingo ante el juez de instrucción, que tendrá 24 horas para tomar una decisión.

El juez de instrucción puede rechazar la euro-orden, liberarles bajo ciertas condiciones o imponerles prisión preventiva.

La Fiscalía se encuentra en contacto con los abogados, con quienes había convenido la entrega en una comisaría de Bruselas, lo cual se ha respetado.

El expresidente de Cataluña Carles Puigdemont se mostró hoy dispuesto a colaborar con las autoridades judiciales de Bélgica, que deberán decidir sobre una orden europea de detención en su contra emitida la víspera por España.

La justicia española decretó el viernes la búsqueda y captura de Puigdemont y de cuatro exconsejeros de su cesado gobierno, que se encuentran desde el lunes en Bruselas, la capital belga, por presuntos delitos vinculados con el proceso independentista catalán.

En un duro auto, la jueza de la Audiencia Nacional Carmen Lamela ordenó el arresto de los cinco dirigentes secesionistas al no presentarse ante el tribunal que los investiga por rebelión y sedición, tras la declaración unilateral de independencia en Cataluña del 27 de octubre.

Bajo los mismos cargos, la propia magistrada envió el jueves a prisión incondicional sin fianza a ocho miembros de la Generalitat -ejecutivo de esa comunidad autónoma del noreste del país-, incluido al también otrora vicepresidente catalán Oriol Junqueras.

“Estamos preparados para cooperar plenamente con la Justicia belga ante la orden de detención europea emitida por España”, afirmó Puigdemont en su perfil en la red social Twitter.

En un comunicado en el que se definió como el presidente del “Gobierno legítimo” de Cataluña, el destituido mandatario ratificó el miércoles que no acudiría al día siguiente a declarar en la Audiencia Nacional.

“Estas citaciones se enmarcan en un sumario sin fundamento jurídico que sólo busca castigar ideas”, denunció el líder separatista desde Bruselas.

Puntualizó que algunos de sus exconsejeros responderán en cambio a la convocatoria -como lo hicieron el jueves-, para denunciar “la falta de garantías del sistema judicial español y su voluntad de perseguir ideas políticas”.

Indicó que otro grupo de colaboradores permanecerá a su lado en la capital belga para evidenciar ante la comunidad internacional “este juicio político y emplazar muy especialmente a Europa a afrontar una solución dialogada” al grave conflicto territorial.

La desproporción de las penas pedidas por el fiscal general del Estado, José Manuel Maza, “reprobado por el Congreso español, equivalentes a delitos como el asesinato o el terrorismo, demuestran que estamos ante un juicio político”, remarcó.

En una entrevista concedida la víspera a la televisión pública francófona RTBF, Puigdemont expresó su disposición a comparecer ante los jueces, pero “ante la verdadera justicia (de Bélgica), no ante la justicia española”, aclaró.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/146550-se-entregaron-a-la-policia-de-belgica-expresidente-de-cataluna-y-sus-consejeros>



Radio Habana Cuba